

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 13 Diciembre 2021 09:42

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 622



“La propia Revolución Cubana es el mejor ejemplo y la mayor obra en materia de respeto a los Derechos Humanos”, resaltó durante su jornada de visita Parlamentaria a Guantánamo Juan Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado de la República de Cuba.

Acompañado por las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en la provincia Lazo Hernández llegó hasta el poblado de Hatibonico, perteneciente al municipio de Caimanera, en el perímetro fronterizo con la ilegal base naval yanqui.

La primera actividad del Presidente del Parlamento cubano fue depositar una ofrenda floral en el mausoleo donde reposan los restos del General de Cuerpo de Ejército Sixto Batista Santana, destacado revolucionario y militar quien de manera muy particular participó en las transformaciones económicas y sociales de Hatibonico, pretérito poblado de carboneros antes de la Revolución y hoy, una comunidad de 850 habitantes con una infraestructura total de los servicios que demanda la población.

Luego de intercambiar con pioneros de la escuela primaria José Tey y con pobladores de Hatibonico, el también miembro del Buró Político resaltó “lo que hoy hacen cumbres de democracias y solo invitan a las naciones que les conviene, no nos perdonan el ejemplo que es esta Isla en defensa de los derechos humanos, independientemente de todas las dificultades y problemas que tenemos, y que tenemos que resolver entre todos”.

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 13 Diciembre 2021 09:42

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 622

En Guantánamo Lazo llamó “a trabajar con y junto al pueblo en la búsqueda de soluciones a diversas problemáticas sociales, como las del abasto de agua y la terminación de viviendas, y a poner en práctica lo que entraña el verdadero concepto de Poder Popular, con la participación comunitaria que demandan las comunidades, la rendición de cuentas de directivos y dirigentes a su pueblo y a ejercer el tan necesario control y fiscalización.

La visita Parlamentaria del Presidente de la Asamblea Nacional a Guantánamo incluyó la unidad empresarial básica (UEB) acuícola de PescaGuan y chequeó la recuperación de unas 31 hectáreas de estanques donde se obtienen más de 138 toneladas de especies de peces de agua dulce como la claria y la colosoma.



En intercambio en la procesadora de café Capitán Asdrúbal López Lazo Hernández conoció los avances de esta entidad, conocida por su nombre comercial AltoSerra, como primer polo exportador de la provincia y responsable de más de la mitad de todas las exportaciones del grano que se realiza en el país.

Al término de su visita el Presidente del parlamento y del Consejo de estado llamó elevar los niveles de producción de alimentos y dar la mayor satisfacción posible al heroico pueblo de Guantánamo en la conmemoración del advenimiento del aniversario 63 del Triunfo de la Revolución Cubana.